

Name:
Adresse:

Datum:

**Srettha Thavisin
Office of the Prime Minister
Government House
Pitsanulok Road
Bangkok 10300
THAILAND**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

mit Erleichterung habe ich Berichte vernommen, dass die 7 Mitglieder der russisch-belarussischen **Musikgruppe Bi-2**, darunter **Aleksandr Uman** und **Igor Bortnik**, inzwischen nach Israel zurückkehren konnten.

Im Falle einer Auslieferung nach Russland oder Belarus hätten den Kritikern des völkerrechtswidrigen russischen Angriffskriegs gegen die Ukraine willkürliche Haft und Folter gedroht.

Der russische Generalkonsul soll am 30. Januar 2024 das Einreise-Zentrum in der Hauptstadt Bangkok aufgesucht haben, wo die Musiker festgehalten wurden.

Bedauerlicherweise versuchen diktatorische Regime weltweit, Dissidenten zu verfolgen, auch wenn diese in anderen Ländern Schutz suchen.

Gestatten Sie mir daher, Sie auch auf die Entführung des vietnamesischen Journalisten und Bloggers **Duong Van Thai** in Thailand im Frühjahr 2023 aufmerksam zu machen.

Duong Van Thai hatte in Thailand Zuflucht gesucht. Im Jahr 2020 war ihm vom Amt des Hohen Flüchtlingskommissars der UNO in Bangkok der Flüchtlingsstatus zuerkannt worden.

Seit dem 13. April 2023 wurde er vermisst. Erst im Juli 2023 hat das vietnamesische Ministerium für Öffentliche Sicherheit die Inhaftierung in Vietnam bestätigt.

Hiermit appelliere ich an Sie, eine unabhängige und vollständige Untersuchung der Entführung des Journalisten auf thailändischem Territorium durchführen zu lassen.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinen Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.

Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:
S.E. Herrn Nadhavathna Krishnamra
Botschaft des Königreichs Thailand
Lepsiusstraße 64/66
12163 Berlin

Name:
Adresse:

Datum:

**S.E. Herrn Nadhavathna Krishnamra
Botschaft des Königreichs Thailand
Lepsiusstraße 64/66
12163 Berlin**

Exzellenz,
mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie übersende, möchte ich den Premierminister des Königreichs Thailand im Falle eines entführten Journalisten aus Vietnam um Unterstützung ersuchen.
Hochachtungsvoll

Srettha Thavisin, Office of the Prime Minister, Government House
Pitsanulok Road, Bangkok 10300 – THAILAND

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

mit Erleichterung habe ich Berichte vernommen, dass die 7 Mitglieder der russisch-belarussischen **Musikgruppe Bi-2**, darunter **Aleksandr Uman** und **Igor Bortnik**, inzwischen nach Israel zurückkehren konnten.

Im Falle einer Auslieferung nach Russland oder Belarus hätten den Kritikern des völkerrechtswidrigen russischen Angriffskriegs gegen die Ukraine willkürliche Haft und Folter gedroht.

Der russische Generalkonsul soll am 30. Januar 2024 das Einreise-Zentrum in der Hauptstadt Bangkok aufgesucht haben, wo die Musiker festgehalten wurden.

Bedauerlicherweise versuchen diktatorische Regime weltweit, Dissidenten zu verfolgen, auch wenn diese in anderen Ländern Schutz suchen.

Gestatten Sie mir daher, Sie auch auf die Entführung des vietnamesischen Journalisten und Bloggers **Duong Van Thai** in Thailand im Frühjahr 2023 aufmerksam zu machen.

Duong Van Thai hatte in Thailand Zuflucht gesucht. Im Jahr 2020 war ihm vom Amt des Hohen Flüchtlingskommissars der UNO in Bangkok der Flüchtlingsstatus zuerkannt worden.

Seit dem 13. April 2023 wurde er vermisst. Erst im Juli 2023 hat das vietnamesische Ministerium für Öffentliche Sicherheit die Inhaftierung in Vietnam bestätigt.

Hiermit appelliere ich an Sie, eine unabhängige und vollständige Untersuchung der Entführung des Journalisten auf thailändischem Territorium durchführen zu lassen.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinen Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.
Mit hochachtungsvollem Gruß